

# AHORRO DE ENERGÍA: UN LOGRO DE TODOS



**Luego de poco más de un mes de implementado el Plan de Ahorro energético, se alcanzó una disminución del 6% en todo el país. Aunque en el sector público el ahorro fue algo menor - alrededor de 4%- en UTE se consiguió una economía del 14%, lo que superó las expectativas iniciales de la empresa, que se había comprometido a llegar al 10%.**

Hasta los primeros días de junio se logró disminuir un 6% el consumo de energía eléctrica en todo el país, en el marco del Plan de Ahorro dispuesto por el Poder Ejecutivo. Esto determina, junto a la mejora en la disponibilidad de agua en las centrales hidroeléctricas, que esté descartada en el corto plazo la posibilidad de cortes en el suministro.

Sin embargo, es necesario continuar con las medidas de ahorro, por cuanto la situación en el lago de Rincón del Bonete –la principal reserva de agua de que se dispone- todavía dista de ser la ideal para esta época del año. Cabe recordar que la represa de Salto Grande no tiene posibilidades de almacenar agua, por lo que si bien hoy su situación ha mejorado, puede volver a deteriorarse si no hay nuevas lluvias en el corto plazo. El escenario es hoy más alentador que hace un mes, aunque todavía es vulnerable. La meta es alcanzar un ahorro del 8%.

La respuesta al Plan fue mejor en el sector privado que en el público, lo que demuestra que la población asumió y se comprometió en una tarea de esfuerzo colectivo. La disminución alcanzada en el consumo

equivale a lo generado por una máquina de Punta del Tigre durante un mes. En la órbita pública, de acuerdo a los primeros datos que se están analizando, las economías se situaron en el entorno del 4%. En el caso particular de UTE se superaron las expectativas, ya que el ahorro alcanzó el 14%, cuando la empresa se había comprometido a economizar un 10%.